
5 4 3 2 1

1 設置者の建学の精神に基づき園が運営されているか 3

2 園の状況を踏まえた教育・保育目標が設定されている 3

3 園の教育課程の編成・実施の考え方について、教職員間の共通理解しているか 2 1

4 幼保連携型認定こども園・保育要領について個々の教職員が理解しているか 2 1

5 指導計画の立案と実施ガ適切になされているか 2 1

6
幼保連携型認定こども園・保育要領に沿った乳幼児の発達に即した指導がなされ
ているか

3

7 乳幼児の病気やけが等の情報提供が行われているか 3

8 日常の健康観察や疾病予防のための取組、健康診断が実施されえいるか 3

9
避難訓練等を通して、教職員・園児の安全対応能力の向上を図るための取り組み
がなされているか

3

10 特別な支援が必要な乳幼児のため施設や学校利用者のとの交流が図られているか 1 2

11 園と医療・福祉などの関係機関との連携がなされているか 3

12 職員会議、ケース会議が定期定期に行われているか 3

13 園内研修が定期的に行われているか 3

14 園外研修の参加しているか 1 2

15 自己研鑚による職員の資質向上が行われているか 1 2

16 自己評価が行われているか 1 2

17 園に関する様々な情報提供（園便り・参観日等）が行われているか 3

18 施設運営への保護者、地域住民の参画及び協力が行われているか 3

19 子育て支援（延長保育・一時預かり・育児相談等）が行われているか 3

20 遊具・玩具・絵本等が整備されているか 3

評価について 5

4

3

2

1
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評価項目

十分に達成されている

達成されえている

どちらでもない

取り組まれているが成
果が十分でない

取り組みが不十分



※園の運営は、１日の保育が長時間に及びます。その中で、早番、遅番の職員がいて交替で

職務を担うわけです。職員は、それぞれご家庭があってのこと、大変ご苦労様なことだと思い、

感謝しています。

※今年度は、マスコミ報道で幼稚園送迎バスでの不祥事（園児の命を落とす）がありました。

当幼稚園でも、送迎バスを運用していますが、安全に運行されていて感謝します。

食事の時間も年少クラスを見学させていただきましたが、落ちついていて、ルールを守り（おかわりを

＜全体評価＞

・どのクラスも、お部屋の中の雰囲気が良かった。年齢に応じた遊びを楽しんでいました。

先生方は、子供達の行動を見守り、信頼関係があるんだなぁ～という感じが見受け取れました。

する時、お片づけをする時等）行動していて、自分の子供や孫もここへ預けたい・・・と思える保育が

されていました。

・寒い朝、9時頃になると園庭での園児の大きな元気な明るい声が聞こえ始め、園の1日の始まり

が感じられ、これから夕方6時30分まで、遅番、早番の先生方の仕事の大変ご苦労なことと思い

ました。この頃の子育ての件で発生している不祥事にそれぞれに対策を立てて対応されていて

安心しました。特に問題はなかったです。

・認定こども園のそれぞれの状況の子供達に即して、先生方の指導が子供達に成されているのを

見て、すばらしいと思いました。先生方も私の質問や言葉にわかりやすく答えてくださいました。

先生方の働く姿を見ていて、私が子供を預けてみたいと思わされてしまう位、明るい方々が

多かった。園庭も園舎も新しくはないけれど、きちんと片付けられて整えられ清潔でした。

少人数の園ですが、もっと高評価されてもよいと思います。

引き続き、安全運行をお願いします。

２０２３年１月１７日（火）


